



Aussetzung Modellflugbetrieb bis auf Weiteres

Liebe Vereinsmitglieder,

um die weitere Ausbreitung des Corona-Virus einzudämmen, folgen zwischenzeitlich die meisten Kommunen der Empfehlung der Bundesregierung, sämtliche sozialen Kontakte auf ein nötiges Minimum zu beschränken und haben unter anderem die Schließung aller Sport- und Freizeitstätten verfügt.

Dies betrifft auch die Gelände und Flugplätze von Modellflugvereinen.

Insofern appelliert der DMFV an seine Mitgliedsvereine, einer gleichlautenden Verfügung der jeweils zuständigen Gesundheitsbehörde nachzukommen und den Modellflugbetrieb auf dem Vereinsgelände für die Dauer der Verfügung ruhen zu lassen. Daher ist das Gelände unseres Modellflugplatzes bis auf Weiteres gesperrt. Dies wird ebenfalls durch entsprechende Hinweisschilder kenntlich gemacht. Eine dauerhafte Präsenz des Vorstandes am Vereinsgelände zur Sicherstellung der Stilllegung ist jedoch unverhältnismäßig.

Zwar ist der erlaubnisfreie Modellflug auf der „grünen Wiese“ zum jetzigen Zeitpunkt von diesem Verbot in den meisten Bundesländern noch nicht betroffen, dennoch bitten wir dringend darum, auch hierbei die allgemeinen Regeln des Robert-Koch-Institutes zur Vermeidung von Infektionen zu beachten.

Wir empfehlen unbedingt, gegebenenfalls den Kontakt zum zuständigen Gesundheitsamt eurer Gemeinde zu suchen. Wir bitten, im Zweifelsfall lieber auf Modellflug zu verzichten, als sich selber oder andere dem Risiko einer Ansteckung auszusetzen.

Weitere aktuelle Hinweise dazu findet ihr auf unserer Homepage bzw. auf den Webseiten des DMFV.

Bleibt weiterhin recht schön gesund.

Der Vorstand

